

Departamento de Encuadramiento

Se ordena a todos los Lugartenientes Locales, que en el plazo de treinta días, han de remitir a este Departamento una relación nominal completa de todos los encuadrados en la Local de su mando con las siguientes anotaciones: Nombre y apellidos del camarada—cargo que ocupa—. Si tiene o no carnet nacional de la Guardia de Franco y número del mismo.

Esta relación, servirá para su cotejo con el fichero provincial, ya que de todos es sabido, que muchos camaradas se han ausentado de la provincia, otros han fallecido y otros no han completado su documentación.

* * *

Igualmente se recuerda a todos los Lugartenientes, que deberán enviar con la mayor urgencia, la documentación completa de los camaradas que se han incorporado este año a la Guardia de Franco, procedentes del Frente de Juventudes.

* * *

Todas las Lugartenencias Locales, podrán enviar trabajos a este BOLETIN, siendo condición precisa que aquel que lo haya escrito sea miembro de la Guardia de Franco.

Hogares

Con el fin de hacer lo más agradable posible la estancia de nuestros camaradas en el Hogar de la Guardia de Franco, se están realizando en el mismo mejoras que aunque nos suponen realizar gastos que exceden a nuestras posibilidades actuales. no dudamos que harán más confortable dicho Hogar, para todos los usuarios.

Hay diferencias de precios entre la barra y el Salón siendo en este último donde se mantienen los precios de la tarifa antigua en beneficio de los Socios.

Dentro de breves días se repartirá a todos los Socios del Hogar el Reglamento del mismo.

Igualmente se tiene en proyecto aumentar la Biblioteca con nuevas obras de tipo popular, habiendo sido designado el camarada Julián García Bolaños, como bibliotecario.

Los camaradas que deseen hacer alguna sugerencia al Jefe del Hogar que redunde en beneficio del mismo pueden hacerlo personalmente o por escrito.

Servir y sacrificarse es la norma para todo falangista. En la Falange no se sirve en todos los puestos con igual eficacia. Es más fácil prestar los grandes servicios, que en su mayor esfuerzo llevan más compensación que los pequeños y diarios deberes. Todos sin embargo, son igualmente necesarios.

(Del Decálogo de la Guardia de Franco).

ASI PENSAMOS

OTRA VEZ LOS GALLOS DE MARZO

Realmente, los hombres que tuvieron la dicha de vivir aquel 4 de marzo de 1934, en el teatro Calderón de Valladolid, hicieron Patria.

La Historia, la mejor Historia, la única merecedora de ser escrita y ser cantada, de ser aireada cada día y cada día servirnos de norma, sólo se hace a golpes de juventud y de amor, de renuncia y de fe. Estas cuatro virtudes, trascendieron con mucho del estrecho recinto de aquel teatro y sirvieron holgadamente para inflamar de amores revolucionarios a la más generosa de las juventudes.

Hicieron Patria, porque la fusión íntima y «per insecula» de Falange Española y las J. O. N. S., vino a dar a la vida de España la célula primera de su imprescindible UNIDAD. Unidad que de común acuerdo y en común sentir, la estimaban como Entidad superior a cualquier interés por legítima o bastarda que fuera su cuna. Pero eso sí, UNIDAD OPERANTE.

Para salir al paso—con el más entrañable acento revolucionario—, de los interminables egoísmos y las interminables claudicaciones, de los sucios amancebamientos y las constantes traiciones, era preciso, absolutamente preciso, que los hombres de la España unida empuñasen la espada para ganar con sangre y con honra la España recobrada y nueva. La España que habría de ser, antigua por su esencia, pero también, rabiosamente actual y aún con ambiciosos vuelos de futuro para mejor servir su Destino Universal. Una España, que habría de lograr, haciendo de la espada el mejor báculo de la Justicia, que la injusticia secular nacida del capitalismo derechista, o del liberalismo económico, fuese incinerada para pública satisfacción en cada una de las plazas de todos nuestros pueblos y ciudades. Una España que había de nacer UNIDA, por unida GRANDE y por grande, LIBRE para forjar su Historia viviendo con afanes de autenticidad su Destino Imperial.

Por esta Patria nueva y justa, rabiosamente auténtica y apasionadamente nuestra, alzaron su grito con viril energía LOS GALLOS DE MARZO.

Por una Patria que no podía ser ni entonces ni ahora, prostituida en sus más entrañables postulados y aspiraciones. Que no podía ser predio de arribistas ni botín de pescadores en río revuelto. Que no podemos consentir sea la tapadera bajo cuyo sagrado nombre se cobijen todas las inmoralidades y todas las injusticias, todos los egoísmos y todas las traiciones.

Es por eso que ahora, veinte años después de que callaran las armas en la lucha más cruel de nuestra Historia, es hora largamente pasada de que la Justicia sea madre cariñosa y vigilante de todos... De ahí, que en este 4 de Marzo de 1959, los que no tenemos más orgullo que el de nuestra camisa azul limpiamente vestida y honradamente servida, unimos nuestro grito a aquel que nació y tuvo sus ecos primeros en Valladolid, para exigir con la inconformidad total de nuestros pechos amantes, una Patria auténtica y en marcha. La Patria NACTO-NALSINDICALISTA en la que de verdad pueda ser un orgullo saberse y ante el mundo proclamarse: ESPAÑOL.

En todo, en lo íntimo como en lo externo, en el servicio como fuera del servicio, hay que evitar lo ostentoso, desordenado e irregular. La moral más íntegra y permanente es la propia del falangista. Mitad monje y mitad soldado quiere decir, precisamente, en la necesidad de evitar lo superfluo, lo vicioso y lo cómodo.

(Del Decálogo de la Guardia de Franco).

LA EDITORIAL CALATRAVA, S. A.—CIUDAD REAL